

Der stellvertretende Vorsitzende Ulrich Bamberg begrüßte alle Anwesenden herzlich. Er wies darauf hin, dass er heute den erkrankten Vorsitzenden Bilal Ünal vertritt. Anschließend stellte er die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest.

Frau Montserrat wurde vom stellvertretenden Vorsitzenden verpflichtet, da sie bei der konstituierenden Sitzung nicht anwesend war.

Bezüglich der Anträge zur Tagesordnung zog die Internationale Liste den Antrag unter Top 11.1. „Gedenkort für die Opfer extremistischer Gewalt (Drucksachennummer 21/0270)“ zurück, da er durch die Beschlussfassung in der Vorlage der Verwaltung „10+1 Bäume für die Opfer von Extremismus: Umsetzung eines Gedenkortes“ (Drucksachennummer 21/0212) redundant wurde.

Zudem wurde im Einverständnis des Ausschusses der Punkt 8 „Bericht aus der Quartiersarbeit Mülldorf-Nord“ auf Punkt 5 verlegt.